

はるこだより

病児保育所 はるこ

2019 夏号

2019.6.12.

七飯町本郷6-7-42

(はるこどもクリニック隣) はるこ 013865-1500

秋に植えたいちごがはるこで今、まだ赤い実をつけています。春にまいた枝豆も、すくすく伸びてきました。おひさまはみんな大きくなっています。おひさまのように元気な子どもたちの笑顔は宝物ですね。



はるこある日のスナップ

はるこの日常のひとまとめて伝えます

手さげ袋に入れたエリナのいちごを取り出せといいます。

1歳 Atsuko Atsuko 「やーーー」

保育士「いいよ」と。 「おいしいぞ」

Atsuko 「と。」

保育士「今、あ川かじ、2言ったの?」

二つ口と笑う Atsuko の笑顔

午前中にひとむあいて
4歳 Doro 目が覚めた時
の起きあいで保育士と目が
合うと、「ああ~い！」って。

「ほし、書いてない? あ」と言う
5歳 Hana 保育士が筆を書くと。
「すげえー」とつぶやいてました。
 からなう本書きの絵書いてある

アーハニマニの歌を タータラ
保育士が歌いながら歌詞のわかる
ところを、「タータラ...」とごまかしていた時、
「タータラ?!」と指摘した 4歳 Kenzo
ふたつで大笑いしてありました。
その翌日、Kenzoもタータラと歌うユーモア♪

今日は起き上る元気がなく、布団に
寝こがりながらオヤロゲーしていました。
6歳 Nemu の番のとき、ひときわ動きが
止まらなくなります。そこで、「ここもある」と保育士に
教えてくれたのは、まだ保育士がていいく返せる
ところでした。私は驚きました。相手の為に。
自分が今食っているのに、どういうことを考へて
いたのです! 人の強さと優しさを教えてもらいました。

はるこには金剛のスローグを、各々のコトが二つと
車がいくあるのがあります。その中で、金剛のついて
これは車はよくてヨロヨロとゆっくり車が走ります。
2歳 Oko はそのつに「走ります」名前で、ゆとり車が走
いいから、見れば、何回も車が走ります。Okoの中では
スローグの速さが基準ではなくて、キャラクターがいいなど、自分
が感じたことが大切です。 お好きな基準だと思いました。

2歳 Ben が
「わにわにわふろ」の絵本を、保育士に
読みでくれました。
「(はじまり)はじまりへー」
「わにわにわふろにはいります。
「いつしにしあいとうた。
「おしまい」

雨が降り
出た外を
眺めながら、
「C.雨の音が
好き。 5歳 Cen
ジッパーが出し
長くつづかなかから」

1歳 Eru が寝たあと。
保育士は食事の後片付けて
しまして。すると、5歳 Fumi が
「うるさい」と教えてくれました。下の子と、2
うさかたのかと思つたら、「あきちゃう」と
Eruのことと思つての言葉でした。

8歳 Len が折り紙で
くくるこまがりに折葉。
少し曲がって、まつてところを
よくこま 気にしているので、保育士が
「味がある」と言つた。
Len「味がある? どんな味?」
そして、保育士が「使う紙の順番を
まちがえていたので、Lenの考へて
いたこの配色になりませんでして。
保育士「ごめん! まちがえて!!」
Len「ハフニング」と言いつつ、
すぐに許してくれました。
 ハフニングと併葉、
Tuiijiを教えてもらいました

4歳 Jiro は、昨日
はるこで1回読みで
もらった『フリーラのペニヤク』
が「元に入つてました。
今日はまた3回「よん」と
言つています。この表情は
絵本の雰囲気までを楽しんで
いるようでした。
 いつも読み読みもと
思いました。

「UNO」を始めた
とき、おひまと体で
いた鉛筆を
耳の上に挿んだ
6歳 Momo のおひさん
「P.あん(嘆息)のりて」
や、八百屋さんがどうしておのを
おけでおけで。和田かっこいふと思つて
かの甲子には、真似してみました。
部屋でも、外でも、シートを敷いて食べるお舟、2
せんとおひさんとに美味しいのがな。嬉しいでござ
ありかう!